Garten unter einen blühenden Holunderbaum. Oft ging sie an sein Grab, bereute ihren raschen Zorn und ließ sich nie wieder von ihm hinreißen. — Das Jahr darauf flatterte wieder ein Rotkehlchen in der Stube umher.

"Soll das mir gehören, Mama?" fragte Sophie

"Ja, mein Kind," erwiderte die Mutter, "weil du

dich gebeffert haft."

Da freute sich Sophie, liebte das Bögelchen und machte es bald ebenso zahm wie das vorige. Zuleide that sie ihm aber nichts.

15. Die Nachbarskinder.

Adelheid und Eulalie waren die Töchter eines vornehmen Mannes, der aus der prächtigen Hauptstadt in ein Landstädtchen gezogen war. Die beiden Mädchen setzten sich nach ihrer Ankunft im Städtchen vor die Thür und sahen sich die Straße an, die ihnen etwas Neues war.

"Hier ist es gar nicht hübsch," sagte Abelheid; "die Straßen sind so eng und schmutzig! Da war es in der Hauptstadt doch besser." — Eulalie lachte und